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EI equipo de gobierno aprueba negociar la adjudicaci6n de las obras,
mientras la oposici6n reclama la convocatoria de un nuevo concurso QUEJAS

Los vecinos de Can Paga
acudieron al pleno p'ara

hacer patentes sus quejasPolemica por el concurso

de las obras del pabellon
curso. Ante estas insinuacio
nes el alcalde, Jaume Grau,
aseguro tajantemente que es

te tipo de acusaciones "s610

pueden pasar par la cabeza de

alguien que en un momenta u

otro 10 haya practicado ",
Por otra parte un grupo de

vecinos de Can Paga se per
sonaron el pasado viernes en

el pleno municipal para ex

poner la situacion en que se

encuentra esta a so ci a ci o n

creada en el 2003 y pedir el

compromiso de los grupos
politicos para resolver el pro
blema. En este sentido, el

equipo de gobierno explico
que ese mismo viernes se ha
bfa publicado en el Boletin
Oficial de la Provincia un

edicto en el que se recogia la
voluntad de 45 vecinos de
Can Pag a de convocar una

asamblea extraordinaria de
dicha asociacion. Si en el pla
zo de 30 dias el presidente de
la a s o ci a ci o n. Antonio

Guardia, -que se encuentra

ilocalizable tanto para los ve

cinos como para el consisto
rio municipal- no responde,
se podra convocar una asam

blea en un plazo de los quin
ce dias necesarios para su no

tificacion.

Rdv Xavier SolanasMARINAPUIG

La
a dj u d i ca ci o n de las

obras del nuevo pabe
lion municipal de la
Font Martina fue el

principal motivo de disputa
entre el equipo de gobierno y
la oposicion en el pleno mu

nicipal celebrado el viernes

pasado. EI concurso para la
a dju di caci dn del proyecto,
convocado el pasado 30 de

septiernbre. fue declarado de
sierto en esta misma sesion
despues que solo la empresa
Coperfil SA se hubiese pre
sentado como candidata, con

un presupuesto de 2.540.000

euros. 284.000 euros por en

cima del precio de Iicitacion.
Ante esta situacion el equipo
de gobierno propuso que la
solucion mas simple era em

pararse en la posibilidad de

negociar el presupuesto con

tres empresas, basandose en

un precio de l ici ta ci o n de
2.481.475 e u r o s. un 10%

mayor que el propuesto ini

cialmente. La propuesta, que
se aprobo gracias al voto de
calidad del alcalde, no conto

Jaume Grau (CiU) y Joan Mayneris (PSC) luvieron un duro debate sabre el pabell6n

su parte, el portavoz socialis
ta y exalcalde del municipio,
Joan Mayneris, fue mas alla
e i n sin uo que el equipo de

g ob l e rn o de "p osiblemente "

hahia mantenido "conversacio
nes" con la empresa Coperfil
SA antes de la convocatoria
del concurso para poder ne

gociar un acuerdo de adjudi
cacion de las obras. una vez

convocado desierto el con-

con el apoyo de los grupos de
la oposicion. PSC e IC-V, que
pidieron la redefini cio n del

presupuesto del proyecto y la
convocatoria de un nuevo

concurso para conseguir un

proceso mas justo. "Los nego
ciables, que aqilizan un poco el

p roceso, s610 son justificables
cuando se trata de cantidades pe
queiias ", afi rm o la concejal
ecologista, Teresa Sabe. Por

lllHAHS .

La guarderia estard situada en el sector Cervantes y ofertard 61 plazas GESTION
La instalacion sera

gestionada por una

empresa privada,
cosa que no gusto
a todos los grupos

Luz verde a la guarderia municipal
para el verano, 0 incluso para
Semana Santa, de manera que
en septiembre ya se podria
iniciar el curso con toda nor

malidad.
La guarderia estaria situada

en el sector Cervantes y ofre
ceria 61 plazas para nifios de
edad comprendida entre 0 y 3

afios.
El Mall fue el unico de los

partidos que no mostro su to

tal aprobacion y se abstuvo de
votar. Su principal objeciori
fue que este servicio vaya a

ser gestionado por una empre
sa privada y no por el Ayunta
miento, tarnbien quiso remar

car la necesidad de que ade
mas del horario minimo que
debe cumplir el servicio. hu-

biese un horario complemen
tario.

Desde el equipo de gobierno
se ha explicado que este tipo
de gestion es la que se esta lle
vando a cabo en otros munici

pios. como el de Cardedeu, y
respecto al horario. el Alcalde,
Marti Pujol, afirmo que la em

presa que ofreciese un horario
mas amplio, obtendria mas
puntos en-el concurso.

Otro de los puntos destaca
dos del pasado pleno fue la

aprobacion de las medidas pa
ra la arnpliacion y mejora del
servicio de abastecimiento del

agua.
La mas importante abarca la

construccion de un nuevo de

posito para duplicar la capaci-

CELINA CEDRO

E I iitimo pleno de Llinars
del Valles aprobo el futu
ro establecimiento de un

servicio publico munici-

pal de jardin de infancia.

Segun Marti Pujol, alcalde
de Llinars, este es el paso pre
vio para iniciar el procedi
miento que requiere estable
cer el servicio de guarderia.
Un servicio que considera ne

cesario para la pob lacio n y
que espera gestionar en el pla
zo de un a fi o aproximada
mente.

Si to do marcha seg u n 10

previsto. a principios de afio
saldria a concurso, y las ges
tiones quedarfan concluidas

dad de agua que estaria situa
do en el Turo Oliver.

Tarnbien se iniciara el proce
so de anillar redes en la zona

de Sant Josep. una de las po
cas zonas de Llinars donde
aun no se ha realizado. Este

proceso perrnitira equilibrar
presiones y redirigir el agua
en el caso de que haya Iugas.
evitando que se corte el sumi
nistro.

Adernas la empresa Sorea,

que hasta el momenta llevaba
sus gestiones en el edificio del
Ayuntamiento, pasara a tener

sus propias oficinas en la Pisci
na Municipal.
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